

*Der liebe Mensch,
den wir verloren haben,
wird in unseren Herzen weiterleben.*

Attikon, im Juli 2016

Unfassbar und traurig, aber mit schönen Erinnerungen müssen wir Abschied nehmen von meinem Sohn, unserem Bruder, Neffen, Onkel und Schwager

Andreas Hartmann

10. September 1959 – 17. Juli 2016

Aus heiterem Himmel und völlig unerwartet wurdest Du aus unserer Mitte gerissen.

In stiller Trauer:

Jakob Hartmann-Gossweiler
Felix und Gabi Hartmann-Lehmann
mit Marco und Miriam
Marianne und Peter Kostrz-Hartmann
mit Nicole
Barbara Kostrz und Christopher Grove
Irene und Stephen Hartmann Wyler
mit Joel und Dominic
Konrad Gossweiler

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 26. Juli 2016, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Wiesendangen statt.

Im engsten Familien- und Verwandtenkreis treffen wir uns um 13.30 Uhr auf dem Friedhof.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Steinegg, Wiesendangen, PC: 84-4467-3; IBAN: CH87 0900 0000 8400 4467 3.

Traueradresse: Marianne Kostrz-Hartmann, Neuhofstrasse 49, 8315 Lindau ZH